



## 一人ひとりが輝いた音楽会

10月6日の校内音楽会には、来賓の皆様、そして大勢の保護者の皆様にご来校いただき、子どもたちの輝いている姿をご覧いただくことができました。音楽会前、風邪等体調不良でお休みし、十分練習ができなかった児童は、お友だちのサポートを受けながら本番を迎えました。当日も残念ながらお休みしてしまった児童もいましたが、その子の分まで、みんなで力を合わせて頑張ろうと、演奏に臨むクラスもありました。

演奏前、子どもたちは緊張した面持ちでステージに上がっていましたが、演奏が終わるとホッと笑顔がこぼれました。持てる力を十分出し切った音楽会。自分の役割を果たすことで素晴らしい演奏に仕上がる経験を通し、クラスの絆も一段と高まったようです。



# 人権同和教育研修会

10月11日に、解放同盟中高地区の皆様、PTA 三役さんと学級会長さん、学校職員で人権同和教育研修会を行いました。中高地区事務局の井上さんよりご講演いただき、グループに分かれて懇談を行いました。

(参加者の感想から)

- 大人も子どもと同じで完全ではない。だから常に自分のしていることは正しいのか、人を悲しませていないか等を問い続けていくことが大切である。このことを本日のお話の中で深く考えさせられた。
- 「人と比べないで自分自身を認めて、みんなが自分らしく生きる」親も子ども大切なことだと思いました。
- 部落差別、人権と言って身構えずに、もっと敷居を下げて子どもたち、家族とも向き合っていきたい。



## お知らせとお願い

- 10月14日(土)の資源回収では、PTA 役員さんをはじめ、保護者の皆様にご協力いただきました。皆様のおかげで、9時過ぎにはすべての回収が終了しました。ありがとうございました。
- 11月17日(金)はPTA 三役、厚生部、子育て委員の皆さんの給食センター視察、3年生保護者の皆さんも参加しての給食試食会、授業参観、PTA 講演会、学級懇談会と盛りだくさんの内容となっています。ご多用のところとは思いますが、ご都合を付けられ、ご来校いただきますようお願いいたします。  
給食センター視察に行かれる皆さんは、11:10に給食センターにご集合ください。(車は中学校プール敷地内に駐車してください。)
- インフルエンザ注意報が早くも県内に発表されました。本校でも咳やのどの痛み、鼻水が出るなど風邪症状の児童もいます。引き続き体調管理にご留意ください。体調が悪い場合は、早めに医療機関を受診し、外出や登校を控えることをご検討ください。日中は比較的暖かいですが、朝夕は校内もかなり冷えます。暖房も適宜使用していきませんが、衣服でも温度調節ができるよう重ね着をするなどご配慮をお願いいたします。
- 地区懇談会でご要望がありました「子どもを守る安心の家」のリストを配布します。4月の集団下校訓練で職員と児童で子どもを守る安心の家は確認しておりますが、保護者の皆様もご確認ください。

## 11月の予定

- 1日(水) 校内ESD発表会①
- 2日(木) PTA 読み聞かせ、歯科検診
- 3日(金) 文化の日
- 5日(月) なかよし旬間(～22日まで)
- 7日(火) フォローの会、就学児健康診断
- 8日(水) 血液検査(再)、校長講話 3年社会見学(エコジャパンシステム)
- 14日(火) 1, 2, 3年体重測定 6年やまのうちESD交流会
- 15日(水) 4, 5, 6年体重測定 全校運動
- 17日(金) 給食センター視察、給食試食会、授業参観、PTA 講演会、学級懇談会  
コミュニティスクール運営委員会②
- 21日(火) 児童会⑧ 3年社会見学(ツルヤ)
- 22日(水) 児童集会(なかよし委員会)
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 3年社会見学(交番、消防署)
- 27日(月) 読書旬間(～12/8日)
- 28日(火) 児童会⑨
- 29日(水) 避難訓練③ 児童集会(図書委員会)

